

Antrag

gemäß der Geschäftsordnung

CDU-Fraktion

CDU-Fraktion in der BV 1

Nr.: A 17/0260-01

Status: öffentlich

Datum: 21.03.2017

Einrichtung von "Grünen Pfeilen" für die Rechtsabbiegespur Konrad-Adenauer-Brücke zur Friedrich-Ebert-Straße/Friedrich-Ebert-Straße in die Bahnstraße

Antrag der CDU-Fraktion für die Sitzungen des Planungsausschusses am 04.04.2017 und der BV1 am 27.04.2017

Beratungsfolge

Status	Gremium
Ö	Planungsausschuss
Ö	Bezirksvertretung 1

Beschlussvorschlag:

Die CDU-Fraktion beantragt:
Die Bezirksvertretung 1 empfiehlt,
der Planungsausschuss beschließt:

Die Verwaltung wird beauftragt,

1. den "Grünen Pfeil" für die Rechtsabbiegespur Konrad-Adenauer-Brücke zur Friedrich-Ebert-Straße einzurichten;
2. den „Grünen Pfeil“ für den Rechtsabbieger von der Friedrich-Ebert-Straße zur Bahnstraße anzubringen;
3. eine übersichtlichere Kennzeichnung für den Linksabbiegeverkehr von der Friedrich-Ebert-Straße in die Bahnstraße vorzunehmen.

Sachverhalt:

Zu 1.: Aus der Bürgerschaft, vor allem von Verkehrsteilnehmern, die die Konrad-Adenauer-Brücke fast täglich als Zufahrtsstrecke zur Innenstadt bzw. zur Friedrich-Ebert-Straße benutzen, kommt der Vorschlag, anstelle der separaten Ampel für die Rechtsabbiegespur von der Konrad-Adenauer-Brücke zur Friedrich-Ebert-Straße den „Grünen Pfeil“ aufzustellen. Zuletzt wurde dieser Vorschlag in einer Bürgerversammlung der CDU

Stadtmitte am 8. März d.J. damit begründet, dass der Verkehrsfluss im Bereich des Verkehrsknotens „Tourainer Ring/Friedrich-Ebert-Straße“ (von der Konrad-Adenauer-Brücke kommend) insbesondere in den Hauptverkehrszeiten deutlich verbessert werden könnte.
Zu 2.: Das gleiche Ziel soll mit dem zweiten Vorschlag „Grüner Pfeil“ für den Rechtsabbieger von der Friedrich-Ebert-Straße zur Bahnstraße erreicht werden.
Zu 3: Die bisherigen Markierungen für den Linksabbiegeverkehr von der Friedrich-Ebert-Straße in die Bahnstraße sind für die Verkehrsteilnehmer noch zu unübersichtlich und erschweren zur Zeit eher die Querung des Gegenverkehrs.

Wolfgang Michels
Fraktionsvorsitzender

Christina Kaldenhoff
Sprecherin der CDU-Fraktion
im Planungsausschuss

Hansgeorg Schiemer
Vorsitzender der CDU-
Fraktion in der BV 1